



## Kehabisan kuota di tengah jalan? begini cara isi kuota Indosat

### Keterangan

**Kehabisan kuota di tengah jalan? begini cara isi kuota Indosat**, mudah digunakan agar aktivitas berselancar di dunia maya masih tetap aman.

Sejatinya oihak provider Indosat banyak menawarkan kemudahan dan kenyamanan bagi para pelanggannya tanpa harus ribet kemana-mana.

Salah satu kemudahan yang ditawarkan oleh Indosat yakni tentang cara isi kuota.

**Baca juga:** [Terlipat, tergores, atau bahkan hilang, berikut cara scan voucher yang rusak](#)

Seperti yang kita ketahui bersama bahwa Indosat Ooredoo merupakan salah satu provider seluler terbesar di Bumi Zamrud Khatulistiwa dengan jangkauan jaringan yang luas dan berbagai paket kuota internet yang tersedia untuk pelanggannya.

## Kehabisan kuota di tengah jalan? begini cara isi kuota Indosat

Namun, seringkali kita kehabisan kuota internet di tengah perjalanan atau di saat yang tidak tepat.

Berikut ini adalah beberapa cara mudah untuk mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo agar Anda tidak pernah kehabisan kuota lagi.

**Baca juga:** [Provider Telekomunikasi Terbesar di Indonesia, Berikut Cara Memasukkan Voucher Indosat](#)

### Cara isi kuota Indosat

*Melalui Aplikasi MyIM3 Aplikasi*

MyIM3 adalah cara termudah dan tercepat untuk mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo. Download aplikasi MyIM3 melalui Google Play Store atau App Store, lalu masuk ke aplikasi tersebut dengan

menggunakan nomor telepon Anda.

Dihalaman utama aplikasi MyIM3, pilih menu “Beli Paket” dan pilih paket yang sesuai dengan kebutuhan Anda.

**Baca juga: [Umat Muslim sangat dianjurkan: berikut tata cara shalat tahajud](#)**

Melalui \*123# Jika Anda tidak memiliki akses internet di perangkat Anda, Anda masih bisa mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo melalui panggilan telepon.

Panggil \*123# pada perangkat Anda, lalu pilih opsi “Beli Paket” dan pilih paket yang sesuai dengan kebutuhan Anda.

*Melalui SMS*

Jika Anda tidak memiliki akses internet atau panggilan telepon, Anda masih bisa mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo melalui SMS.

**Baca juga: [Pembengkakan pada saluran hidung, begini cara mengatasi hidung mampet tidak keluar ingus](#)**

Kirim SMS ke nomor 363 dengan format: Beli(spasi)Paket(spasi)Nomor Paket(spasi)Nomor Tujuan. Contoh: BELI FREEDOM24 08123456789 Setelah itu, Anda akan menerima SMS konfirmasi dan kuota internet akan otomatis diaktifkan.

*Melalui Teller Bank atau Gerai Indosat Ooredoo*

Anda juga bisa mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo melalui teller bank atau gerai Indosat Ooredoo. Anda hanya perlu mengunjungi gerai Indosat Ooredoo terdekat atau bank yang bekerja sama dengan Indosat Ooredoo, lalu minta untuk mengisi ulang kuota internet dengan nomor telepon Anda.

*Melalui aplikasi e-Wallet*

Beberapa aplikasi e-Wallet seperti GoPay, OVO, dan DANA juga menyediakan opsi untuk mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo.

**Baca juga: [Menggangu aktivitas sehari-hari, begini cara mengatasi hidung tersumbat](#)**

Caranya cukup mudah, buka aplikasi e-Wallet pilihan Anda, lalu pilih opsi “Beli Pulsa atau Paket Data” dan pilih provider Indosat Ooredoo.

Setelah itu, pilih paket yang sesuai dengan kebutuhan Anda dan lakukan pembayaran.

Itulah beberapa cara mudah untuk mengisi ulang kuota Indosat Ooredoo.

Silahkan dipilih cara mana yang sesuai dengan kebutuhan dan kemudahan Anda.

Itulah penjelasan singkat kami mengenai kehabisan kuota di tengah jalan? begini cara isi kuota Indosat, selamat mencoba!

**Kategori**

---

## 1. TIPS

### Tags

1. cara isi kuota
2. cara isi kuota Indosat
3. Indosat
4. provider Indosat

### Tanggal Dibuat

1 Maret 2023

### Penulis

pakguru2022

default watermark